

INFRAESTRUCTURA, CONECTIVIDAD Y DESARROLLO INDUSTRIAL

Carlos Hernández: "Corrientes debe tener una voz fuerte en la Nación"

El dirigente del PRO y candidato a diputado nacional por Vamos Corrientes destacó la relevancia de su incorporación a la lista oficial. Subrayó el valor del federalismo, el diálogo político y la articulación entre niveles de gobierno para impulsar obras, empleo y servicios, e instó a los ciudadanos a informarse sobre el sistema de boleta única que se implementará en los comicios nacionales del 26 de octubre.

El dirigente de Propuesta Republicana (PRO) y candidato a diputado nacional por Vamos Corrientes, Carlos Hernández, entrevistado en el programa El Radar de InfoDRadio 106.3 FM, con la conducción del periodista Facundo Sagardoy, destacó la importancia de su designación dentro de la lista provincial y criticó la falta de inversión en Corrientes comparada con otras provincias.

"Es realmente una designación que en primer lugar pone al PRO en la lista y eso es una cosa importante para nosotros como partido político y el conjunto de ideas que representamos", afirmó. Hernández remarcó que su objetivo es aportar a la campaña ideas y propuestas, trabajando en coordinación con el gobernador Gustavo Valdés y el senador Diógenes González, quien encabeza la lista de diputados nacionales.

El candidato explicó que la campaña electoral provincial marcó un primer paso significativo, con la elección de autoridades provinciales y municipales. "Con ese envío seguimos adelante llevando nuestras propuestas. El

trabajo en equipo está relacionado con que la Provincia tenga una voz en la Cámara de Diputados de la Nación", indicó Hernández.

Asimismo, señaló que se requiere atención nacional en infraestructura, conectividad y desarrollo industrial, citando sectores como la actividad forestal, citrícola y portuaria. "Basta salir de la Provincia para ver la gran cantidad de obra pública que han realizado en otras provincias, relegando a la nuestra. Nuestras rutas están realmente destruidas, y no se ha resuelto el problema de la hidrovía", puntualizó.

Hernández subrayó que el puerto de Ituzáingó y el puerto de la ciudad de Corrientes operan al máximo de su capacidad y requieren mayor apoyo del Estado nacional para superar cuellos de botella en la logística.

En ese marco, el candidato enfatizó en el deber de impulsar diputados comprometidos con el desarrollo provincial. "Producimos, pero llega un momento en que se forma un cuello de botella y necesitamos que el Gobierno nacional resuelva estos problemas que son

GENTILEZA



DESIGUALDAD EN LA INVERSIÓN NACIONAL. Hernández subrayó que la voz de Corrientes debe estar presente en el Congreso para exigir cumplimiento de compromisos nacionales.

de su competencia", señaló, destacando la coordinación con el Gobierno provincial como clave para avanzar en infraestructura y desarrollo productivo.

FEDERALISMO Y DISTRIBUCIÓN DE RECURSOS

Hernández resaltó la importancia de respetar el federalismo, como dicta la Constitución Nacional desde 1853. "Ha surgido nuevamente el reclamo por el federalismo que está impreso en nuestra Constitución Nacional y que los gobiernos centralistas no han respetado",

afirmó. Recordó que las provincias tienen poderes reservados y que, históricamente, el centralismo porteño ha concentrado decisiones y recursos en Buenos Aires.

Citando ejemplos concretos, el dirigente mencionó la distribución de energía eléctrica y gas en Corrientes. "Seguimos utilizando gas en garrafas. El gasoducto llega hasta Paso de los Libres y de ahí cruza a Brasil, pero a la provincia de Corrientes no la abastecen de gas", explicó y consideró que estas inequidades afectan la competitividad industrial y el bienestar de los hogares correntinos.

También, criticó subsidios desiguales en electricidad, que favorecen zonas de alto poder adquisitivo en Buenos Aires. "Por años venimos subsidiando los correntinos a estos lugares de gran poder adquisitivo y a nosotros que no tenemos otra alternativa que la energía eléctrica la pagamos con un importe alto", afirmó.

Hernández reiteró que la coordinación entre diputados provinciales y Gobierno provincial es esencial para defender los intereses de Corrientes en el ámbito nacional y des-

Desafíos políticos

El dirigente del PRO respaldó medidas económicas recientes del Gobierno nacional para contener la inflación. "Si estas no se hubieran aplicado, estaríamos viviendo un caos. No teníamos nafta, los precios subían todos los días, las góndolas estaban vacías", afirmó, remarcando que los diputados del PRO colaboraron en este proceso y coincidieron con políticas provinciales para estabilizar la economía.

Asimismo, señaló el deber de impulsar el diálogo entre Nación y provincias sobre temas esenciales como educación, salud y seguridad. "Gran parte de la educación está en manos de las provincias, gran parte de la salud pública está en manos de las provincias", indicó.

En ese sentido, el dirigente consideró que la experiencia provincial puede contribuir a mejorar la gestión nacional. "Nuestra inteligencia con la organización y con el trabajo de todos en conjunto podemos hacer que se logren estas obras que se necesitan para desarrollar la provincia y generar empleo privado", afirmó.

Hernández criticó retrasos en obras nacionales y la intervención de la Provincia para completarlas. "Lo que no puede el Gobierno nacional es soslayar la existencia de estos problemas. Si no puede pagar, busquemos que los privados lo hagan, pero no puede negar la existencia", señaló, refiriéndose a rutas, puertos y escuelas pendientes de terminación.

tacó la capacidad de la Provincia de influir en decisiones nacionales. "Nuestro primer candidato, Diógenes González, es una persona de gran capacidad que hace muchí-

simo tiempo se dedica a la actividad política", señaló Hernández, subrayando la experiencia del equipo de Vamos Corrientes para garantizar representación efectiva.

Diálogo, articulación y compromiso electoral

El candidato destacó el valor del diálogo y la articulación política para fortalecer alianzas. Recordó ejemplos en otros distritos donde el PRO facilitó acuerdos con distintas fuerzas políticas. "Creo que se está gestando en todo el país gente que quiere un país nuevo, distinto, lejos de los populismos", afirmó, destacando la participación de jóvenes en congresos políticos.

Hernández subrayó la importancia de la coincidencia programática entre niveles de gobierno. "El Estado nacional no puede o no quiere realizar determinadas obras. Si no lo va a hacer, busquemos que lo hagan los particulares o busquemos que el Estado más los particulares puedan hacerlo", explicó.

El candidato consideró que esta co-

ordinación es esencial para garantizar desarrollo y servicios a los correntinos y enfatizó en el deber de elegir representantes capaces y comprometidos con la Provincia. "No proponemos candidatos que van a ir a Buenos Aires a olvidarse de Corrientes, sino candidatos que quieren ser protagonistas en la política nacional para que la Provincia reciba todas aquellas cosas que necesita",

afirmó.

Hernández invitó a los ciudadanos a informarse sobre el sistema de boleta única y analizar las propuestas de cada lista. "Analicen cada una de las listas que se van a presentar, infórmense sobre el nuevo sistema y conozcan a los candidatos", recomendó, insistiendo en la responsabilidad del electorado para garantizar representación efectiva.